5%に下げ経済活性化を

産党・宮本議員が国会で追及

日本共産党の宮本徹議員(衆院東京比例ブロック選出)は10月11日、衆院予算委員会の質 問に立ち、消費税10%増税に対する安倍政権の姿勢をただしました。

宮本氏は、安倍内閣が消費税10%増税の対策の目玉として打ち出したキャッ シュレス決済によるポイント還元の破たんぶりをつきつけました。

下の表をご覧ください。宮本氏が都内の商店街を調べたところ、ポイント還元 への参加店舗は1~2割。安倍晋三首相が視察した戸越銀座商店街も20・7%に とどまっています。宮本氏は「決済手数料を少ない利益からもっていかれると生活 できない」「日々の仕入れや支払いで現金が必要」「常連のお客さんはみんな現 金。カードを使う人だけに値引きなんてできないしという中小業者の切実な声を紹 介。ポイント還元に参加した店舗からも売り上げは増えず、手数料だけ増えて困惑

東京の商店街でのポイント還元の登録状況 の声があがっているとして、「中小企業支援

登録率 商店街 港区 麻布十番商店街(うち商店会) 14.9% 15.6% 台東区 谷中銀座商店街 品川区 戸越銀座商店街(うち商店会) 20.7% 砂町銀座商店街 8.6% 18.8% 巣鴨地蔵通り商店街 16.1% ハッピーロード大山商店街 板橋区 北区 十条銀座商店街 17.0% 練馬区 光が丘 I M A 3.7%

宮本徹事務所作成資料から抜粋

策として破たんしている」とただしました。

菅原経産相は「ポイント還元事業の内容 を周知徹底させて普及できるよう努める」と 述べるだけ。宮本氏は、都内約100軒に話を 聞いたところ、約2割が消費税増税による客 足への影響を感じていると指摘。「大企業に 力に応じた負担を求め、消費税を引き下げた

方がよほど経済は活性化する」 と、消費税減税を求めました。

詳しくは動画で→



%にもど

導入以来31年、消費税収は法人減税や所 得税の減収の穴埋めに使われ、社会保障は一 向によくならず、格差と貧困を拡大してきたの が実態です。力をあわせて、消費税増税路線を 転換し、5%への減税を実現しましょう。

参議院議員(東京選挙区選出)

日本共産党

ご連絡・ご要望は 03-5972-1621、FAX 03-5972-1590

%に下げ経済活性 産党・宮本議員が国会で追及

日本共産党の宮本徹議員(衆院東京比例ブロック選出)は10月11日、衆院予算委員会の質 問に立ち、消費税10%増税に対する安倍政権の姿勢をただしました。

宮本氏は、安倍内閣が消費税10%増税の対策の目玉として打ち出したキャッ シュレス決済によるポイント還元の破たんぶりをつきつけました。

下の表をご覧ください。宮本氏が都内の商店街を調べたところ、ポイント還元 への参加店舗は1~2割。安倍晋三首相が視察した戸越銀座商店街も20・7%に とどまっています。宮本氏は「決済手数料を少ない利益からもっていかれると生活 できない」「日々の仕入れや支払いで現金が必要」「常連のお客さんはみんな現 金。カードを使う人だけに値引きなんてできないしという中小業者の切実な声を紹 介。ポイント還元に参加した店舗からも売り上げは増えず、手数料だけ増えて困惑

商店街 登録率 港区 麻布十番商店街(うち商店会) 14.9% 15.6% 台東区 谷中銀座商店街 品川区 戸越銀座商店街(うち商店会) 20.7% 8.6% 砂町銀座商店街 18.8% 巣鴨地蔵通り商店街 16.1% 板橋区 ハッピーロード大山商店街 北区 十条銀座商店街 17.0% 練馬区 光が丘IMA 3.7%

宮本徹事務所作成資料から抜粋

でのポイント還元の登録状況 の声があがっているとして、「中小企業支援 策として破たんしている」とただしました。

> 菅原経産相は「ポイント還元事業の内容 を周知徹底させて普及できるよう努める」と 述べるだけ。宮本氏は、都内約100軒に話を 聞いたところ、約2割が消費税増税による客 足への影響を感じていると指摘。「大企業に 力に応じた負担を求め、消費税を引き下げた

方がよほど経済は活性化する」 と、消費税減税を求めました。

詳しくは動画で→



を5%にもどし景気回復を!!



参議院議員(東京選挙区選出)

日本共産党